
 
 
 
                                                                                                                       
 

CITTA' DI TORINO 
 

CIRCOSCRIZIONE VI  
 
 
 
CONS. CIRC.LE  N. 139/2017                                              
 
 
 

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI 
IL GIORNO 19  DICEMBRE 2017 

 
 

Il Consiglio della Circoscrizione 6 è convocato nelle prescritte forme, per la seduta d’urgenza, nella 
sala delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via San Benigno, 20, alla presenza dei  seguenti 
Consiglieri: 
 
AVRAMO  DI PUMPO MANCINI 
BARBIERI FESTA MANECCHIA 
BERAUDO GARCEA MARTELLI 
CAMBAI GIORGITTO PETRARULO 
CANGELLI  LANZA RUSSO 
CATIZONE LEDDA SCAGLIOTTI 
CECCARELLI LICARI SCIRETTI 
CIAPPINA LOMANTO ZITO 
 
E quindi in totale, con la  Presidente Carlotta SALERNO, n. 25 Consiglieri. 
 
Risulta assente il Consigliere:  RUSSO  
 
In totale n. 24  Consiglieri presenti. 
 
 
con l'assistenza del Segretario  Dott. Paolo CAPOLONGO per  discutere in   
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno:  
 
 
 
INTERPELLANZA AL SINDACO IN MERITO A “NESSUNA RISPOSTA 
ALL’INTERPELLANZA APPROVATA IN DATA 2 MARZO 2017”. 
 

 



VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA 
 
 

INTERPELLANZA 
 

Nessuna risposta all’Interpellanza  approvata in data 2 marzo 2017 
 

CONSIDERATO 
Che il 2 marzo 2017 è stata approvata all’unanimità dei votanti un’Interpellanza al Sindaco, per 
sapere quali sono le progettualità che possono riguardare la palazzina di Via Cavagnolo 9 e quali 
siano le intenzioni in merito all’avvio della sperimentazione di autorecupero a fini abitativi. 
 

CONSIDERATO ALTRESÌ 
Che in data odierna, giovedì 14/12/2017, ben 9 mesi e mezzo dopo l’approvazione 
dell’Interpellanza, ancora non abbiamo avuto una risposta. 
 

CON LA SPERANZA 
Di non dover tra qualche mese presentare l’Interpellanza dell’Interpellanza dll’Interpellanza, peer 
avere finalmente una risposta. 
 

IL CONSIGLIO DELLA VI CIRCOSCRIZIONE 
INTERPELLA 

Il Sindaco e l’Assessore competente per avere, dopo 9 mesi e mezzo, finalmente una risposta sulle 
progettualità che possono riguardare la palazzina di Via Cavagnolo 9 e quali siano le intenzioni in 
merito all’avvio della sperimentazione di autorecupero a fini abitativi. 

 
Risulta fuori dall’aula il Consigliere PETRARULO 

 
Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione palese per alzata di mano, accerta e 
proclama il seguente esito: 

 
 
PRESENTI   23 
VOTANTI   18 
FAVOREVOLI  18 
CONTRARI    /  
ASTENUTI    5 (CAMBAI – CANGELLI – CECCARELLI – FESTA – LANZA)  
 
 
La proposta è approvata.  
 
 


